

## Antonio Vizcarra Valenzuela

1978-1980

Nació en la ciudad de Concordia, Sinaloa, el 5 de junio de 1932, hijo de los señores Manuel Vizcarra Tiznado y Rosario Valenzuela de Vizcarra.

Aprendió sus primeras letras en la escuela primaria licenciado Benito Juárez, en este pueblo natal. La escuela secundaria la estudió en la cuidad de Culiacán, Sinaloa, y en esa misma ciudad, en lo que fuera conocido como el Internado del Estado, se tituló como maestro normalista. Fue egresado de la Escuela Normal Superior de Tepic, en la especialidad de Biología.

Contrajo matrimonio con Dolores Díaz Zamudio, con quien procreó dos hijas: Carmen Dolores y Laura Elena.

Como buen concordense, supo combinar la docencia con las tareas del campo: agricultor, comerciante y ganadero.

Fue secretario general del magisterio concordense, regidor propietario del cabildo que presidió el señor Felipe Flores, diputado suplente, secretario general de la CNOP, presidente del consejo municipal electoral, presidente del comité directivo municipal del Partido Revolucionario Institucional.

Siendo presidente de la Asociación Ganadera, falleció el 7 de julio de 1989 de 57 años.